



Declaraciones de Uran después de la crono

Rigoberto Urán se ha visto afectado por una caída en la contrarreloj de Chianti, de 40,5 kilómetros, y el ciclista colombiano del Cannondale se ha visto relegado a la 64ª posición, a más de cuatro minutos del ganador Roglic y muy lejos de los grandes favoritos del Giro de Italia, Nibali, Landa y Valverde.

Urán ganó hace dos años la contrarreloj larga del Giro, en aquella ocasión en Barolo, y se vistió de rosa. En Chianti, ha sufrido el reverso de la moneda, en una crono marcada por el mal tiempo.

El colombiano se iba al suelo en el kilómetro 28, aun cuando no había marcado buenos tiempos en los primeros pasos intermedios. "Hemos tenido una caída y un cambio de bicicleta que yo creo que me han afectado bastante", afirmaba Urán nada más cruzar la meta a 4:12 de Roglic. En principio, no sufre heridas de consideración, según ha informado el Cannondale.

"Me disgusta correr con lluvia, pero el clima nos afecta a todos; es lo que hay y queda mucho", añadía. "Es bastante largo, quedan días de montaña y veremos qué pasa", concluía disgustado Urán, segundo en las ediciones de 2013 y 2014.

En la general, se queda 15º a 2:56 del líder Brambilla; y a dos minutos de Nibali, Valverde y Landa.